



11月園だより

第 635 号

成田保育園



今月の徳目

しょうじんどりよく

精進努力

途中でくじけては、どんなよいことも実らない。すべてのことを終わりまで粘り強くやり遂げることを通し、努力する習慣を身につけていこう。

(徳目解説：日本仏教保育協会)

様々な経験の中で、自分がまたはみんなで考え努力することで充実感や達成感という実りが生まれます。たとえ努力の末に目標達成ができなかったとしても、それは決して無駄なことではなく、努力は次への活動意欲につながるものです。目標に向かって乗り越えていくために、自分はみんなはどのように行動すれば良いかを考えて成功に導こうとする力を、子どもたちは園生活の中で学び育てています。

また、月年齢の小さい園児にとっては、毎日通園すること自体が努力そのものでしょう。保育園はその思いを抱きしめながら、より良い情緒の発達を育てていく環境です。子どもたちが幼児期に精進努力の心が自然と自覚し身につくように、不安なく安心して過ごせる人的環境となるよう、私たち保育者も更なる保育力向上のために、日々精進努力の心を大切につとめてまいります。

成田保育園で、子どもも保育者も保護者も、みんなで育っていきましょう！



● 今月の主な行事・お知らせ

- ・ 2日(水) お芋掘り遠足
※お弁当・おやつ持参
- ・ 8日(火) 生命尊重の日
- ・ 10日(木) 七五三祝い(きく組)
- ・ 15日(火) ピッパクラブ
- ・ 16日(水) 11月お誕生日会
- ・ 18日(金) runruntime

◎ 保育園裏山に作った畑には、夏の時期にたくさんの野菜が実りました。

いよいよサツマイモの収穫時期がやってきました。果たしてお芋は大きく育っているのでしょうか。たのしみ、たのしみ。

※ご負担をおかけしますが、お弁当のご協力をお願いいたします。

◎ きく組園児 七五三祝い 10日(木)

本堂内で、おうちのみなさんの参加をいただき祈祷法要をお勤めします。法要前には、園舎ホールにて、きく組さんへ他クラス園児からのお祝いのメッセージを贈ります。きくさん、おめでとうございます。